

vom

23. Juli 2009

Mahnmal im Stadtpark wird saniert

Steinmetz arbeitet im Auftrag der Stadt

Im Auftrag der Stadtverwaltung wird derzeit das Mahnmal für die Opfer des Faschismus in der Kavaliertstraße saniert. Die Arbeiten führt der Steinmetzbetrieb Wotzlaw durch. Das Auftragsvolumen beträgt ca. 15.500 Euro und wird aus Eigenmitteln der Stadt Dessau-Roßlau finanziert.

Zu den Arbeiten gehört es, die Bodenplatten aus Sandstein herauszunehmen, zu reinigen, dann neu zu verlegen und zu verfugen sowie die Fugen des gesamten Mahnmals zu überarbeiten. Des Weiteren werden die roten Porphyrdreiecke abmontiert, in der Werkstatt gereinigt und danach wieder angebaut. Die Flammenschale wird trocken gestrahlt und mit einem Schutz- und Deckanstrich versehen.

Die Arbeiten werden Ende Juli beendet sein.